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Résumé

Le but de cet article est de clarifier le concept de compétence de communication interculturelle et de ses
composants face aux obstacles qui limitent les activités de communication au sein des équipes multiculturelles,
entrainant des malentendus et des conflits qui affectent négativement l’institution. Pour gérer ces conflits, il existe
plusieurs méthodes qui varient en fonction de leur appartenance a des cultures a haut contexte ou a celles du bas
contexte. Nous montrons comment chacune des deux cultures suit une méthode particuliere pour gérer ces conflits
au sein d'équipes multiculturelles. Nous concluons cet article par la nécessité de développer une communication

interculturelle efficace, en utilisant plusieurs mesures qui répondraient positivement et contribuent a une
communication efficace entre une équipe multiculturelle.

Mots-clés : Communication interculturelle, Efficacité de la communication interculturelle, Culture a
contexte haut, Culture a bas contexte, Entreprise

Abstract

The aim of this paper is to explain the concept of intercultural communication competence, components
and barriers that limit communication effectivity within multicultural team, this leads to misunderstandings and
conflicts that negatively affect the institution. To manage these conflicts there are several methods that differ from
high-context cultures to low-context cultures. Each culture follows a particular method for managing these
conflicts within multicultural teams. This study shows the developing of intercultural communication competence
by using many measures that led to the positive responses that help to communicate effectively with people from
different cultures in multicultural team of work.

Keywords : Intercultural communication, Intercultural communication competence, High-context culture
- Low-context culture, Enterprise.
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